

undefined - dimanche 1 septembre 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU | VÉZERONCE-CURTIN

Clôture de la saison des centres aérés



Animateurs et enfants ont passé une merveilleuse journée ce vendredi.

Après quatre semaines consacrées aux *Aventures de Tintin*, les centres de loisirs de Creys-Mépieu et Vézeronce-Curtin de la communauté de communes des Balcons du Dauphiné déclinaient les aventures des héros Astérix et Obélix. Le dernier épisode, *Astérix et Obélix aux Jeux olympiques*, se déroulait vendredi 30 août au stade de Creys-Mépieu, pour clore la saison des vacances d'été.

Soixante-cinq enfants âgés de 3 à 12 ans, encadrés par les animateurs des deux centres gérés par Isabelle Miguet, ont pu passer une joyeuse journée tous ensemble, en utilisant les installations du mini-stade et de la salle omnisports.

Ce temps fort venait clore de façon festive la saison estivale.